

Inician en septiembre preparativos del siguiente proceso electoral

Adriana Carbajal

Después de negar que los consejeros o personal del Instituto Electoral mexiquense (IEEM) hayan recibidounpos-bonoelectoral, tras la organización y realización de la elección por la gubernatura, Amalia Pulido, presidenta de este órgano electoral informó que tras dicha elección fueron acumuladas 465 impugnaciones.

En entrevista, señaló que aunque en el Tribunal Electoral tienen aún varios pendientes, en el órgano electoral falta por resolverse el 15% de la totalidad, mismos que pronto seguramente se resolverán.

En este sentido reconoció que solo falta esto por resolverse y la entrega de la constancia para concluir con la elección a gobernador.

Después de ello, afirmó, será septiembre cuando arranquen los preparativos para la jornada electoral del próximo año, a través de la que se renovarán las 125 alcaldías y las 45 diputaciones, a lo cual se suma la elección para renovar diputaciones federales, senadurías y elección presidencial.

Es así que la consejera presidenta indicó que es necesario sentarse y ver números o bien el presupuesto para saber qué material se puede reutilizar.

"Tenemos que sentarnos a ver cómo van las economías del Instituto y así saber qué podemos utilizar en el 2024".

Mencionó que en este momento están trabajando en los anexos técnicos y calendarios de coordinación con la Junta local del Instituto Nacional Electoral (INE), con la finalidad de comenzar a darle forma a la elección del próximo año.

Dijo que si bien no se sabe con exactitud a cuánto podrían ascender los ahorros en la pasada elección, podrían ser de al menos 30 millones de pesos en la rehabilitación de urnas y mamparas.

"Hay que ver con la secretaria de organización para saber cuál material es rescatable".

Sobre la posible entrega de bonos, cómo se presume ha ocurrido en pasadas elecciones conotros consejos, la presidenta negó que se hayan auto asignado los consejeros o se hayan dado a los trabajadores, toda vez que no existe ni siquiera esta figura.

Datos

El especialista en temas electorales Bernardo Barranco, advirtió que el pasado 4 de junio no solo se jugaba el proceso electoral local para elección de gobernador, sino que sería un test para las elecciones presidenciales. por el tamaño del Estado que suman 12.7 millones de votantes.



Amalia Pulido, presidenta del IEEM.